

Lüder Hace Cambios en el Gabinete Argentino

BUENOS AIRES, 16 de septiembre.—El Presidente provisional de Argentina, Italo Luder, tomó hoy juramento a los nuevos ministros del Interior y de Defensa Nacional, Angel Robledo y Tomás Vottero, respectivamente. Paralelamente, las 48 horas que ha gobernado Luder han sido consideradas por medios periodísticos, como "las más libertarias de los últimos dos años en el país".

Anoche presentaron las renuncias los ex ministros del Interior, coronel Vicente Damasco, y de Defensa Nacional, Jorge Garrido.

Angel Robledo continuará por algún tiempo ocupando simultáneamente las Carteras del Interior y de Relaciones Exteriores, se dijo hoy en la Casa Rosada.

Los nombramientos parecieron reforzar el mandato de Luder, al mismo tiempo que hicieron crecer los rumores de que el alejamiento temporal de la Presidente Isabelita podría transformarse en definitivo.

Anoche, el Presidente Luder sostuvo una entrevista con los periodistas que cubren las informaciones de la Casa de Gobierno. El mandatario provisional fue hasta las oficinas en que trabajan los periodistas y durante dos horas platicó libremente con ellos. Les prometió amplio acceso a todas las fuentes de información, y en efecto, más tarde ordenó levantar las restricciones existentes, desde la dictadura militar, contra la gente de prensa.

Desde hoy, los redactores pueden, inclusive, esperar en la antesala presidencial para obtener informaciones relacionadas con las actividades del Primer Mandatario.

Entretanto, fue designado secretario privado de la Presidencia Ricardo Luis Luder (hijo del Presidente), en remplazo de Julio González, a quien se señaló como el último "lopezreguista enquistado en el gobierno".

Además le fue pedida la renuncia al secretario de Prensa de la Presidencia, Cesáreo González Blanco, quien fue remplazado por Enrique Olmedo.

POSIBLES ELECCIONES EN DOS PROVINCIAS

Por otra parte, un grupo de parlamentarios peronistas

presentó un proyecto de ley al Congreso, mediante el cual se llamará a elecciones generales en las provincias de Córdoba y Santa Cruz, ambas intervenidas por el gobierno federal, luego que en 1974 estallaron allí algunos desórdenes promovidos por la izquierda.

En el caso de Córdoba, el llamado a elecciones coadyuvará a calmar la encespada actividad política de esa provincia, agravada por la presencia del brigadier Raúl Lacabanne, un peronista ultraderechista que ocupa el cargo de gobernador provisional, mientras dure la intervención. Lacabanne es rechazado inclusive dentro del propio oficialismo.

Se estima que el pedido de convocatoria a elecciones en Córdoba y Santa Cruz cuenta con el visto bueno de Luder y, se desestima, el apoyo de la oposición.

"Un nuevo estilo político impera en la Casa Rosada", señala hoy el matutino La Opinión, que recuerda los largos períodos de inactividad de Isabelita, cuya gestión ha estado enmarcada por la violencia, huelgas, conflictos con los organismos de seguridad y con el propio peronismo.

Otros medios informativos expresaron que no se había observado una acción libertaria como la emprendida por Luder, desde el breve período que ejerció el ex Mandatario, Héctor Cámpora.

Signo de los nuevos aires que se viven en el ambiente político, —a juicio de los analistas— fueron las declaraciones hechas esta noche por el nuevo ministro del Interior, Angel Robledo, en una entrevista de televisión.

Robledo recaló que "la subversión es un problema global, y el gobierno debe reducirla, suprimiendo las causas que dieron lugar a su nacimiento, sin consentir que el crimen sea utilizado como medio para cambiar las estructuras del Estado".

Agregó que lo anima la voluntad de "buscar con todos los partidos un programa mínimo común que mejore la sociedad y el país argentinos".

Robledo señaló que todos los cambios hechos por el Presidente Luder han sido consultados con las organizaciones de trabajadores que apoyan al gobierno, y con el Partido Peronista, de tal ma-

nera que cuentan con el apoyo de las masas.

En otro orden de cosas, en Córdoba, millares de trabajadores abandonaron sus trabajos para realizar una jornada de repudio a la violencia, en demanda de mejoras salariales y por la inmediata institucionalización de la provincia; la segunda mayor del país.

En otras manifestaciones relámpagos, militantes Montoneros incendiaron autobuses, arrojaron bombas y apedrearon a la policía, luego que se anunció el hallazgo del cadáver del dirigente guerrillero Marcos Osatinsky.

El mes pasado la policía dijo que Osatinsky había muerto durante el ataque de sus compañeros contra el camión que lo transportaba a un penal. Posteriormente, el cadáver del dirigente desapareció en circunstancias no explicadas y finalmente hoy apareció acribillado a balazos en un descampado de la zona suburbana cordobesa. (AFP, Latín y AP).

EL MAYOR MITIN ANTIPERONISTA, AYER

Por la noche, unas diez mil personas se congregaron en el mayor acto antiperonista de los dos últimos años.

El mitin se realizó con motivo del vigésimo aniversario del levantamiento militar que derrocó al gobierno del extinto general Juan Domingo Perón, en 1955.

Mientras diversos oradores atacaron al movimiento peronista en el interior del estadio "Lufa Park", pequeños grupos de jóvenes chocaron en el exterior del recinto con la policía.

Los oradores, entre ellos el ex vicepresidente Isaac Rojas, achacaron la actual crisis político-económica que vive el país al retorno de un gobierno peronista.